

ES TIEMPO QUE VOSOTROS SEAN LOS PRIMEROS EN QUE DIGÁIS: “EXISTO YO Y SOY ETERNO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de octubre de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ES TIEMPO DE QUE VOSOTROS PODÁIS VERTE DISTINGUIDO, NO POR LA IGNORANCIA, SINO POR LA VERDAD A ESTE UNIVERSO, A ESTE MUNDO. ES TIEMPO QUE VOSOTROS SEAN LOS PRIMEROS EN QUE DIGÁIS: “EXISTO YO Y SOY ETERNO Y YO SOY EL QUE HAGO TODAS LAS CASAS, ASÍ COMO MI DIOS, MI PADRE ME HA HECHO, YO LO HAGO TODO”

[20111023] La paz esté con vosotros, amados míos, Yo Soy la quietud en vuestros pensamientos, en vuestra conciencia, en vuestra alma, en vosotros mismos. Yo os te digo, tomen esta paz, tomen esta calma, vivan dentro de ella y solamente eres tú, eres tú conciencia la que debes saber del pasado y del presente. Eres tú, hermanos, los que han venido caminando por muchas vidas, por muchas idas y venidas en este cuerpo, en esta tierra. Eres tú todo, el causante de todo, porque eres tú la vida, porque eres tú mismo el camino, porque lo eres todo.

Pues hoy solamente les digo, vuelvan, comprendan, razonen, deben razonar, deben comprenderse, deben saber que vosotros son el núcleo de todas las cosas. Solo apacientense, les digo, si habéis venido vosotros aquí, este es vuestro momento de encontrar en lo más interno tuyo la paz, el amor, de poder conocerte como los pequeños Creadores de todos vuestros entornos. Siéntanse que son SERES, son SERES venidos del Padre, emanados del Padre, realizados por el Padre y solamente báñense en esta fragante luz, en esta luz divina, en esta gran luz. Solo aquíéntense, ya que vosotros viven en esa turbulencia, en estos desquiciamientos, ya que andas, solamente surgen tus pensamientos y no sabes dónde andan. Por eso os les digo, solo comprendanse que son los SERES Creadores, son SERES Creadores, esto lo han sido toda la vida, toda la vida lo han sido vosotros los protagonistas de todas vuestras historias.

Solo vosotros se han ignorado, porque se perdieron en este mundo, en esta tierra, porque tus creaciones te deslumbraron, te hiciste olvidar que tú mismo eres el Creador y lo has sido y eres hoy el Creador perfecto. Porque os les he dicho, todo lo que podéis saber de ti y de las cosas que viven en este mundo, todo es tuyo, vosotros lo han hecho y lo están haciendo y lo seguirán haciendo de acuerdo a donde queráis llegar, en donde queréis estar, eso es lo que vosotros están haciendo.

Pero cálmense, solo cálmense, solo entren por esta puerta del amor, de la paz, de la verdad de ti mismo. Tú eres la verdad, tú eres la vida y el camino, tú eres mismo, tú eres el autor de todo esto. A semejanza de que eres el autor de vuestros hogares, eres el autor de vuestros hijos, eres el autor de todo lo que has hecho, solamente razona cómo lo has hecho y de vosotros saldrá la restauración de todas las cosas. Pues como hoy, ¿qué no queréis hoy que no pase más en tu vida? ¿No es el dolor, el sufrimiento? ¿No es la pobreza, no es el odio, no son las ambiciones, no son las indiferencias? Todo eso es lo que vosotros queréis que deje de existir, pero a todo esto quieres que Dios lo deje, lo extermine, porque no sabes que vosotros lo hiciste y si lo sabes no queréis ser responsable de ti mismo. Pero hoy que estás aquí conmigo, que me estás escuchando, que empiezas a saber y empiezas a reconocer que tú eres el creador de todo esto, empieza pues a trabajar, empieza a entrar como fe divina y extermina, cambia las cosas que vosotros decís que quieres que cambien.

Hoy es vuestro día, hoy es vuestro momento de emprender, de poder restablecer vuestro mundo. Porque vosotros, todos, toda mi amada Humanidad, tiene a este mundo tierra así, porque así lo han hecho vosotros. Esta tierra en sí es pura, pero vosotros has puesto energía sobre ella de calamidades. Así como vosotros la contemplas hoy, eso vosotros lo han hecho y tienes el compromiso amoroso de restablecer este mundo tierra, porque vosotros son responsables de todas las cosas que existen, que hay en ella, pero éstas primero salieron de ti. Compréndanse, compréndanse que vosotros son el poder, son la vida, compréndanse que son el pequeño Dios creando, creando todas las cosas que tienes a tu alrededor. Eres un pequeño Dios, porque vienes del Dios Creador, del Dios Omnipotente, del Dios Sublime y Eterno.

Pues conózcense, acéptense, compréndanse, todo lo que vive en tu interno es expresado al externo, todas las cosas que están en tu externo salieron de tu interno. Hoy cada uno de vosotros está viviendo una experiencia en su vida, esto es tuyo, porque vosotros eliges el camino, eliges el estado y entras en él y lo vives. Y así es como vive cada quien lo que tenga qué vivir, aun lo que está viviendo. Despierten, despierten en esta luz y esta verdad os les hará libres en su SER, en su corazón y hará que vuestro alrededor todo cambie. ¿Quieres ver hermoso este universo? Pues, en tus manos está, porque lo que vosotros has visto, has sabido y has oído y has sentido de este mundo, de este universo, eso es lo que una vez así quisiste vivir y así lo has vivido. Hoy no quieres vivir ese mundo, hoy para vosotros no queréis vivir ese mundo de crímenes, de odio, de venganza, de ira, de violaciones, de matanzas, de todo eso. Pues esto, no se los quitará nadie, porque tú eres el pequeño Dios que has creado aquello y vosotros tendrás y tienes el deber, el compromiso amoroso de quitar aquello y de hacer que esto sea diferente a lo que vuestros ojos están viendo. Aun vosotros mismos, aun vuestro cuerpo donde estáis.

Pues habéis estado lejos de la comprensión, lejos de un raciocinio positivo, verdadero en tu vida, que habéis distanciado los sufrimientos de tu cuerpo, los habías visto que de otro lado venían tus sufrimientos y que nunca te acordaste, nunca tomaste esta reflexión divina que es tuya, que vosotros hiciste cada una de las enfermedades y están en ti. Has hecho la vejez, la juventud, la adolescencia y la niñez, vosotros lo han hecho. Pues como vosotros lo hiciste todo esto, puedes cambiar unas partes de las que vos más queréis cambiar, como la vejez, vosotros la creasteis y entonces estás viejo. Pero vosotros a través del razonamiento, del entenderte, del comprenderte que eres el Dios vivo aquí en este cuerpo y que eres eterno, que eres la vida, que eres sin fin ni principio, entonces todo esto podéis cambiarlo.

Pues todo esto es vuestra lucha, es la constancia la que así les ha de dar esto que Yo os les digo. Por eso les digo, es tiempo, es el momento de que cada uno de vosotros reflexionen en su vida, solo se acepten su vida, solo acepta que has sido el Creador, ese pequeño Dios que estás aquí, solo acéptate que vos lo has hecho todo y que así mismo todo lo podéis cambiar y todo cambia. Lo poquito lo podéis hacer bastante, así como lo bastante lo hiciste poquito, porque de vosotros dependió, todo lo has hecho vosotros, les digo; lo bastante lo hiciste poquito y hoy vive lo poco en tu corazón. Hoy podéis cambiarlo, solo tente fe, solo mantente dentro de ello y entonces para que vosotros podáis decretar las cosas que vos quieres, entonces esto será como ha sido siempre. Lo único que han hecho es cambiar lo positivo en lo negativo, han hecho a ese lado y todo les está saliendo, lo malo les está saliendo.

¿Cómo dices tantas cosas que sientes, de lo que no te sale? Porque es en lo que más crees, esas son tus obras, lo que no crees eso es lo que aparece. Como vosotros no podéis, no creéis que vosotros eres el Creador y que podéis hacer todas las cosas positivas, que todo te sale al revés, todo te sale al revés porque así lo crees. Crees más en el lado negativo, que en ese lado positivo en el que Yo te invito a estar. Vosotros no te crees y Yo os te enseñé y te vengo a dar, te vengo a recordar que vosotros son, que solo es la creencia sobre ti mismo, y entonces desde ahí podéis partir a todas partes que queráis. ¿Pues no les enseñé Yo, no les hice recordar Yo que vosotros podéis hacer cosas extraordinarias en este mundo? ¿No visteis que Yo te di el ejemplo de poder multiplicar todas las cosas? ¿No visteis que Yo pude alimentar a tres mil y a cuatro mil gentes? ¿No viste que reproduce un pez en tantos peces? ¿No viste que reproduce un pan en tantos panes? ¿No viste todo esto? ¿Y no Yo mismo te he dicho que con tu fe, si tuvieras la fe como del tamaño de un grano de mostaza, podrías

decir a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Pero vosotros no lo crees y con esto te digo, que podéis hoy decir a cada una de las enfermedades que vos posees, a cada una de las cosas que queréis cambiar y estos cambiaran y cambian, si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, les digo.

Entonces, mis bien amados, pues es tiempo de que tomes consciencia, tomes tu buena seguridad y camines por este camino sagrado y santo a la vez que Yo te ofrezco. Pues es tiempo de que puedas dar muestras de que estáis conmigo. Aquí lo tenéis todo, este mundo para ti, esta tierra es una escuela, ha sido una escuela y has podido plantar las cosas, solamente que negativas. ¿No ves que las plantas no dan su fruto ya? ¿No ves que todo ha cambiado ya? Todos esos cambios vos los hiciste, vos lo hicieron y los están haciendo vosotros, con vuestro poder están haciendo todo esto. ¿No vosotros tenéis a tu cuerpo como lo tenéis? Tenéis vuestro cuerpo como lo tenéis, porque este cuerpo que vosotros posees, este cuerpo en nada sufre, todos los sufrimientos que representa este cuerpo eres tú mismo, eres tú la vida, eres tú el poder, eres tú el SER viviente quien está enfermo, porque este cuerpo no está enfermo. Aquí se manifiestan las enfermedades, pero éstas son solo manifestaciones de lo que eres tú mismo. Porque la incredulidad no es de tu cuerpo, la pobreza no es de tu cuerpo, las enfermedades no son de tu cuerpo y todas las cosas no son de tu cuerpo, no se producen, no nacen ahí, solo nacen de vosotros que eres el SER, el SER CREADOR.

Mis bien amados, reflexionen, pues, y dejen de andar los caminos oscuros, dejen de hacer las cosas negativas las que más tarde te sepultarán, porque esto es lo que pasa en cada tiempo, en cada fase de vuestra vida. Dado el caso que no es tan solo hoy vuestra instancia aquí, has tenido muchas idas¹ y venidas² a un cuerpo y solamente como vos eres, es que lo puedes manifestar en tu cuerpo. Y así, es como vosotros han existido en este mundo tierra. Tomen consciencia, pues, pero tomen consciencia cada uno de vosotros, dejen de estar, dejen de navegar en esos caudalosos ríos mentales, conciencales, negativos y solamente sean realistas en vuestra vida, en este momento, sean realistas. Porque déjenme decirles que vosotros tenéis muchas máscaras, han hecho muchas máscaras, en las que en el día vosotros se ponen muchas máscaras. Aun en este momento te pones una máscara, porque como vosotros se ven, no son. Vosotros en tus internos guardas muchas cosas, que solo aquí en el externo presentas otra. Y Yo les digo, sean auténticos, mis amados míos. Practiquen esta autenticidad, practiquen esta verdad tuya, tienes que saber que tú eres la verdad, el camino y la vida, vosotros lo son y tienes que hacerlo consciente en tu pensamiento, en tu corazón, en tu consciencia, lo han sido, lo son y lo seguirán siendo porque son eternos, son eternos, porque son Hijos del Creador, son Hijos del Dios Altísimo. Cuando digo el Dios Altísimo, todos vosotros, toda mi Humanidad piensa que hablo de estas alturas físicas, las que vosotros ves de la tierra al cielo. Cuando Yo te hablo de esto, te estoy hablando de lo altísimo en tu SER y en tu mente.

Cúidense, cúidense y hagan las cosas bien hechas, sean sinceros con vosotros mismos. Porque, si una cosa les ha faltado, es la sinceridad con vosotros mismos, es cada uno de vosotros que debes ser sincero consigo mismo, porque vosotros vives más del pecado, vives más de la avaricia, del odio, de la codicia, vives más de todo eso. Pues, en verdad, sincérense, deja que surja el amor, deja que vos lo sintáis ese amor sublime, ese amor verdadero que brota de lo más profundo de tu SER. No digo de tu cuerpo, sino de tu Ser, de TÚ SER, eres vosotros el SER, deja que surja de ahí ese sentimiento convertido en amor profundo al exterior y deja que les inunde, inúndense de ese amor divino. Por lo tanto, es tiempo de que vosotros comiences a dar muestras de que estáis en un mundo, en un mundo espiritual, en un mundo divino. Es tiempo de que vosotros podáis verte distinguido, no por la ignorancia, sino por la verdad a este universo, a este mundo. Es tiempo que vosotros sean los primeros en que digáis: "Existo Yo y Soy Eterno y Yo Soy el que hago todas las cosas, así como mi Dios, mi Padre me ha hecho, yo lo hago todo". Es tiempo que vosotros des esa muestra, y entonces cuando lo hagas sentirá el gozo tu corazón, sentirá el gozo tu alma, sentirá el gozo tu mente, sentirá el gozo tu exterior.

Pero ya no sigáis escondido, no sigáis escondiéndote, sé sincero con vosotros, sean sinceros con vosotros mismos. Porque Yo mismo os les he dicho, no habrá más juez en la tierra que juzgue a

¹ Desencarnaciones.

² Encarnaciones.

vosotros, no, solo tú mismo te has de juzgar, solo tú mismo eres tu propio juez, porque tú mismo te conoces y sabes quién eres. Vosotros no pueden engañarse a vosotros mismos, pero a tus hermanos sí y a todo el que esté sobre esta tierra, así como siempre se han engañado. Vos engañas a tu hermano y tu hermano te engaña a ti, y así sucesivamente se pueden engañar uno al otro; pero a ti mismo, tú mismo no podéis engañarte, porque tú mismo te conoces, sabes todo de ti, sabes todo lo que has hecho y todo lo que no has hecho, vosotros lo saben y no podéis engañarte jamás.

Es por eso que deben sincerarse en el amor, en la paz, sean paz, sean amor, sean riqueza espiritual, sean todo espiritual. Porque desde este punto, sale todo lo que vosotros ves, todo lo que ves y no ves, todo brota desde este punto, del SER, de vosotros mismos. Benditos sean todos, y sigan unidos, sigan sanando, sanando en vuestra alma, en vuestra conciencia, en vuestro interno. Si sanan, vosotros como SERES lograréis sanar, sanarte como SER que eres, entonces por añadidura este cuerpo será hermoso, feliz y estará contigo hasta tus días que tengas que estar en esta tierra, en este cuerpo.

Benditos sean, pues, Yo hasta aquí por esta mente Yo les bendigo a todos y les deseo que puedan dominarse, que puedan así disolver, transformar todos los pensamientos negativos que están dentro de vosotros mismos, todo lo negativo que son todas las formas que vosotros tienes, en las que has creído siempre negativamente. Porque en vosotros está una parte, prepotencia, odio, ambiciones, enfermedades y diversas cosas que vosotros sabéis que existen en vosotros mismos, y que de eso es lo que tendrás y tienes que limpiarte, para sentirte bien en este mundo, en esta tierra, en este cuerpo.

Sean benditos en esta hora y siempre, Yo les bendigo a todos y que por mientras estás reaccionado, estas arrepintiéndote en tu corazón, Yo estoy con vosotros y Yo mitigo vuestros dolores, vuestros cansancios y Yo le doy luz a todo aquello que es oscuridad en tu mente y a todas las cosas que no podéis Yo Soy contigo. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.